

CAPÍTULO 6

Todo Es Conciencia

Bendito seas cuando tu comprensión mental se haya ampliado a través de **la remoción de los árboles del pensamiento erróneo tradicional**, porque sólo entonces sabrás que **todo es conciencia y la conciencia es todo**. Sabrás que **cualquier causa secundaria es un tirano**, y si crees en un poder exterior, estás luchando una batalla perdida.

Emerson dijo una vez: **"El hombre se rodea de la verdadera imagen de sí mismo, como cada espíritu construye para sí una casa más allá de su casa, un mundo más allá de su mundo."** (N.T.: https://es.wikipedia.org/wiki/Ralph_Waldo_Emerson) Lo que tú eres, eso sólo puedes verlo tú. Por lo tanto, constrúyete un mundo como te gustaría que fuese, un mundo más allá del mundo que ahora es visible para ti. **El mundo que deseas existe y se desplegará en grandes proporciones cuando tú, todo espíritu, te rodees de la verdadera imagen de ti mismo tal y como te gustaría ser.**

Piensa en tu mundo como un lienzo con los cuadros pintados allí por el arreglo de tu mente. Tu YOSOYdad *-conciencia-* ya ha dispuesto tantos patrones para tu lienzo como personas caminan sobre la tierra. **Vuélvete hacia ti mismo** y, afirmando que tu deseo existe, siente que te mueves hacia su centro. Entonces pinta tu lienzo de conciencia. **Todo está ahí a tu disposición. Su realidad depende de ti y de la intensidad de tu deseo.** Mírate siempre a ti mismo, pues tu conciencia es la única causa de los fenómenos de tu vida individual. Tal vez hayas imaginado algo que nunca llegó a realizarse y sientas que fracasaste, pero yo te digo que sólo hay una causa para el fracaso y es la ausencia de la sensación de naturalidad. Se necesita tiempo para que una asunción se convierta en un hecho, y un deseo se cumple proporcionalmente al grado de naturalidad de la sensación de posesión. Si algo no te parece natural, no es tu naturaleza. **Pedir en mi nombre** (N.T.: *Juan 16:24*) es pedir en mi naturaleza o carácter; por lo tanto, cuando pides, debes sentir que ya eres aquello que buscas.

"Todo lo que desees, cuando ores, cree que lo has recibido, y lo tendrás." (N.T.: *Marcos 11:24*) Es importante que sientas que tu deseo se cumple, porque **la conciencia es la única realidad**, y todo lo que ves no es más que una representación de un estado de conciencia. **Es estúpido buscar una cosa antes de establecer su causa.** Un efecto depende de un estado de conciencia, y **no puedes encontrar el efecto sin ser su causa.** Y si no sientes la naturalidad del estado deseado, no puedes exteriorizarlo, porque la conciencia es muy observable.

Pregúntate a tí mismo cuán extensamente eres consciente de ser lo que quieres ser. ¿Hasta qué punto sientes ahora su realidad? *Mateo* nos dice: **"O, generación infiel y perversa. ¿Hasta cuándo estaré con vosotros?"** (N.T.: *Mateo 17:17*) ¿Tienes fe en aquello de lo que eres consciente? Espero que sí, porque sin fe es imposible conseguir nada. **Es la sustancia de lo que se espera y la causa de todos los fenómenos.** (N.T.: *Hebreos 11:1*) La palabra *"perverso"* significa *"tomar el camino equivocado; sin rumbo, fijeza o propósito único"*. Cuando el último titular o boletín de noticias puede desviarte de tu deseo, eres perverso y fracasas. Pero si el éxito es tu objetivo, su estado de ánimo debe ser llevado hasta que la sensación de tener éxito sea tan natural que no puedas apartarte de él.

Por otra parte, *"importunidad"* significa *"descarada insolencia"*. Si persistes en tu asunción, tu *descarada insolencia* no te permitirá aceptar la evidencia de tus sentidos cuando nieguen tu asunción, sino que reordenará *la sustancia llamada vida* según el patrón de tu asunción. Este mundo se mueve con la necesidad de modelar y manifestar el arreglo de la mente del individuo. **Es importante persistir hasta que la plenitud se convierta en tu naturaleza.** Los cambios comienzan a producirse en su momento de naturalidad. *Jacob* le dijo al Señor: **"No te soltaré hasta que me bendigas."** (N.T.: *Génesis 32:26*) Como *Jacob*, puede que luches toda la noche con una idea *-y todas las ideas bajan del cielo para hacerse carne-*. Si no aceptas un no por respuesta, sino que persistes en la sensación de tu deseo cumplido, serás bendecido con su exteriorización.

La Escritura habla de un hombre cuyo hijo estaba muerto, pero cuando fue al hombre de Dios y le pidió que le devolviera la vida a su hijo, se lo concedió. Tu ideal, ya sea de éxito, salud, romance, dinero o fama, es tu hijo que está muerto. Pero si crees en su vida y caminas en la asunción de que eres exitoso, saludable o rico (*si ese es tu deseo*), tu hijo que duerme se levantará del estado muerto y será hecho vivo en tu mundo.

La parábola habla de un juez que, según se dice, **"no temía a Dios ni tenía en cuenta a los hombres"**. Dentro de ti existe tal juez que te dará todo lo que pidas si eres tan persistente como la viuda de la historia. Viniendo a medianoche, persistió en su petición hasta que el juez le concedió sus deseos diciendo: **"Porque esta viuda me molesta, la reivindicaré o me agotará con sus continuas venidas."** (N.T.: Lucas 17) Cuando la luz de la conciencia no brilla sobre tu deseo cumplido, es la medianoche. Pero si llenas tu deseo con tu luz de conciencia y persistes, entonces te convertirás en aquello de lo cual tú eres consciente.

Siempre estás rodeándote de la verdadera imagen de ti mismo y de lo que eres, que sólo tú puedes ver, ya sea buena, mala o indiferente. Observa tus reacciones ante la vida y estarás observando al ser del que quieres separarte. Y, **a medida que empiezas a identificarte con el estado que has elegido, se produce la separación**. Pero tu asunción debe ser una actitud mantenida y, si por un momento pierdes el estado de ánimo, recupéralo. Y si lo pierdes de nuevo, **vuelve a sentirlo hasta que el estado de ánimo se vuelva tan natural que tu pensamiento desde ese estado de ánimo sea normal**.

El gran fracaso de la mayoría de los estudiantes de *La Verdad* es que están perpetuamente construyendo pero aplazando su ocupación. Cuando entres en el estado deseado, siente que su presencia te rodea como una oración respondida. A continuación, **conviértete en uno con el estado de tal manera que tus pensamientos fluyan desde él. Persiste en ver tu mundo desde ese estado, y se convertirá en un hecho**. Tú y sólo tú determinas el tiempo para que el estado se exteriorice. Si tu mente es tan disciplinada que no puede ser girada o desviada, el deseo de tu corazón se exteriorizará en la pantalla de tu espacio. Pero, **si crees en algún poder secundario, tu creencia causará su retraso**.

Tu conciencia es el poder de La Palabra. Es Divino, no divisional. **No hay dos YO SOY, sino un YO SOY en muchos niveles**. El deseo, reclamando la realización ahora, lucha como *Jacob*. Pero cuando la lucha termina, el deseo, como *Israel*, nace. Puedes pensar que tu nombre es *John Brown* o *Mary Smith*, pero tu verdadero nombre es **YO SOY** y tu estado de ánimo dominante es tu naturaleza.

Divórciate de un estado de ánimo y asume una nueva naturaleza. Persiste en tu nueva relación y tendrás sus hijos a medida que aparezcan nuevos fenómenos que den testimonio de tu creativo **YO SOY** interior. Sólo si careces de *"importunidad"* y vuelves constantemente al estado de ánimo del que intentas divorciarte, se producirá el fracaso. **El deseo es la identidad oculta. Lo que deseas, ¡ya lo tienes!** Si reconoces, como un hecho, que ya eres lo que deseas ser y no te dejas desviar, sino que mantienes tu *importunidad* caminando en el estado de ánimo de plenitud que ahora te domina, **ningún poder en la tierra podrá impedir que lo expreses**. Pero debes sentirte justo en la situación de la oración respondida, porque **sólo creyendo que ya la tienes, aparecerá**.

Quien ora con éxito es, él mismo, el trampolín de la acción y quien concede la oración. No hay otro ser que la conceda. El que recibe la oración respondida es el que la concede mediante el acto de reordenar la mente.

Aprende a reorganizar tu mente y, si te encuentras caminando en el campo de las oraciones sin respuesta, da la vuelta y camina en el campo *-estado de ánimo-* de la realización. Y recuerda: **"La fe es la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve."** La única realidad y la única sustancia es la conciencia, a partir de la cual toda oración tiene su principio y su fin.

Todo el *libro de Hebreos* está dedicado a la fe: **"La fe es perdurable como viendo al que es invisible."** (N.T.: Hebreos 11:27) Y... **"La fe es la certeza de lo que se espera. - A nosotros nos fue anunciada esta buena nueva, lo mismo que a ellos, pero no les aprovechó porque no estaba mezclada con la fe."** (N.T.: Hebreos 11:1; 4:2) La buena noticia es el deseo cumplido. Si el deseo no se mezcla con la fe, de nada sirve, pues **la fe es la conciencia de**

la realidad del cumplimiento del deseo. Como ves, la creación está terminada, y sólo somos conscientes de porciones cada vez mayores de ella. La ausencia de fe sería negar la realidad del estado asumido. **Si te limitas a tus sentidos físicos que contradicen todo lo que deseas, entonces la fe te será desconocida. Pero la fe hará real lo que es invisible.**

El ser que te gustaría ser, aunque invisible, se revelará y se hará visible para que todos lo vean cuando camines en la fe de su realidad.

Fuente original del texto traducido:

<https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-the-creative-use-of-imagination-edited-by-margaret-ruth-broome-1952/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín, diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevillegoddard.ivoox.com>

Próximamente en: <http://imaginaciondespierta.net.ar>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville/>